

Schlossverein lässt Mittelalter aufleben

TAUCHA. Der Förderverein Schloss Taucha lädt am Sonnabend ab 19 Uhr zu einem Mittelalter-Abend ein. Unter dem Titel „Beim Burgvogt zu Gast“ gibt es zunächst einen Rundgang über das Areal des Rittergutsschlosses im Haugwitzwinkel 1. Egal, ob über die Kulturscheune mit Kaisergalerie, den Weinberg, den historischen Weinkeller oder den geheimnisvollen Bergkeller – Vogt Heinrich Herzogk weiß laut Veranstalter so manche spannende Geschichte zu erzählen. Mittelalterliche Musik im Feuerschein, Mägde und Knechte in historischen Kleidern, eine große Feuershow sowie der Scharfrichter sollen außerdem Einblicke in die Zeit des 13. bis 18. Jahrhunderts geben. Der Eintritt inklusive der Verpflegung beträgt zwölf Euro. *-art*

➔ Aufgrund der großen Nachfrage bittet der Schlossverein um vorherige Anmeldung unter Telefon 03429868556 oder per E-Mail unter str_juergen_ullrich@gmx.de oder info@schlossverein-taucha.de